

ich genau mit meinem vorzüglichen Teleskope sehen. Rasch war mein Plan gefaßt; ich zog eine Schleuder, die ich immer in der Tasche bei mir trug, heraus, legte die brennende Bombe hinein, zielte und warf sie dann mit einem Schwung mitten in die Gruppe hinein. Die Wirkung war eine staunenerregende. Nicht nur, daß sämtliche feindliche Personen getölet wurden, sondern die Bombe fuhr auch gegen den Galgen, welcher dadurch umfiel, was zur Folge hatte, daß der Gehängte wieder auf die Füße zu stehen kam. Ganz erstaunt schauten sich die Engländer an, als sie sich auf so seltsame Weise gerettet sahen, dann aber eilten sie schleunigst an die Küste, woselbst sie einen spanischen Fischer zwangen, sie zu einem englischen Kriegsschiffe zu bringen, welches in nicht allzugroßer Entfernung kreuzte.

Ich war gerade daran, die Sache meinem Freunde, dem General Elliot zu erzählen, als die drei Offiziere glückstrahlend und voll des soeben Erlebten ins Lager zurückkehrten.

Nach gegenseitigen Erklärungen, Beglückwünschungen u. s. w. feierten wir den Tag auf die beste und schönste Weise. Und nun, meine Herren, wünsche ich angenehm zu ruhen!"

---

### 23. Der Schlaf im Kanonenrohr.

Des andern Abends, als die Freunde des Freiherrn sich wieder bei ihm eingefunden hatten, begann dieser zu erzählen: